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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR  DO  ESTADO,  SILVAL  DA
CUNHA BARBOSA,  COM CÓPIA AO SENHOR
S E C R E T Á R I O  D E  E S T A D O  D E
DESENVOLVIMENTO RURAL E AGRICULTURA
FAMILIAR,  MERALDO  FIGUEIREDO  SÁ,  A
NECESSIDADE DE DISPONIBILIZAR (01) UMA
MOTONIVELADORA  PARA  ATENDER  O
MUNICÍPIO  DE  JUÍNA.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Desenvolvimento Rural e
Agricultura Familiar, Meraldo Figueiredo Sá, a necessidade de disponibilizar (01) uma motoniveladora para
atender o município de Juína.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 18 de Junho de 2013

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O município de Juína conta com uma população aproximada de 39.300 (trinta e nove mil e trezentos)
habitantes, é distante 720 km (setecentos quilômetros) da Capital, em uma extensão territorial de
26.351 km² (vinte e seis mil trezentos e cinquenta e um) quilômetros quadrados.

A presente indicação visa atender reivindicação da vereadora Elzira Salete Bergamin Lima, mostrando a
necessidade de disponibilizar uma motoniveladora para fortalecer equipes de trabalho da Secretaria de
Infraestrutura do município supracitado. A cidade de Juína conta com milhares de quilômetros de estradas
vicinais em chão batido e algumas centenas do perímetro urbano que todo o ano sofre erosões e interdições
no período chuvoso.

A motoniveladora é uma máquina utilizada em obras de construção civil de ampla escala, em conjunto com
outros maquinários, serve principalmente para nivelamento de estradas ou patamares.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho a reivindicação,
pois acreditamos que o equipamento solicitado seja de grande importância e necessidade para toda a
população do município.

Diante do exposto, e considerando a importância do assunto em questão, apresentamos a presente
indicação para pedir a colaboração dos nobres colegas Deputados na aprovação da presente matéria.
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